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message １年間、ご協力お願い致します！

　第13期会長を拝命し、緊張感・危機感を感じている今日この頃です。
　今年度は、ライオンズクラブ国際協会が100周年を迎える年でもあり、節目の年・見
極めの年でもあるように思えます。
　会長スローガンにもありますように、「温故知新・未来の子供にウィサーブ」
　未来のこども達に、今何が出来るのかをテーマに各委員会の皆様にご協力お願い申し
上げます。

　守っていくもの・変えていくものの見極めを皆さんと共有化し楽しいクラブになれば幸いと思います。
　「15周年」に繋がる会員増強、次世代の育成・新しいアクティビティ目標に、少しでも近づけるよう
に全力投球で活動させていただきます。
　また、クラブ会員の皆さんが楽しく明るく和気藹々と活動出来ることを先輩会長さんたちの、絶大な
るご協力とアドバイスをお願いしたいと思います。
　最後に、松山湯築ライオンズクラブ女性二代目会長として、初代女性会長の古市会員のお力もお借り
して、女性の目線で頑張りたいと思います。
　一年間よろしくお願いいたします。

楽しいライオンズ活動を！ 会　長　徳居ひとみ
第13期（2016.７〜2017.６）

　今期、幹事を務めさせていただくことになりました。宜しくお願い致します。
　徳居会長の方針のもと、会員増強、新企画の実施、会議の時短や縮小を思案しながら、
各委員長と連絡を密に取りながら、松山湯築ライオンズクラブの発展のために精一杯努
めさせていただきます。
　15周年も視野に入れた活動をしていきたいと思っていますが、至らぬ点もあるかと思
いますが宜しくお願いします！

第13期、よろしくお願いします 幹　事　竹岡　秀起
第13期（2016.７〜2017.６）

　お世話になっております。今期、会計という大役を務めることになりました。
　徳居会長のもと、今期がスタートして２ヶ月が経過しました。
　会長が掲げたスローガン「温故知新・未来の子供へウイサーブ」を会員の皆様と共有し、
会員同士が楽しく活動できる様ご協力をお願い致します。

楽しいクラブ活動を 会　計　上松　浩一
第13期（2016.７〜2017.６）

未来を拓く
鍵がある。
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　2016年７月７日、第274回例会において、新会
員の入会式が執り行われました。会長挨拶のあと、
新会員様にもご挨拶頂き、ライオンズの誓いの唱
和と誓約書へのサインが行われました。三役より
バッチと花束が贈呈されました。今後また一丸と
なって松山湯築ライオンズクラブを盛り上げてい
きましょう！

新会員入会式

新入会員の紹介

角田　敏郎
（かくだ　としろう）

生年月日
1958年9月26日

勤務先
松山市議会議員

■コメント

　７月７日第274回例会で、ライオンズの誓いに署名し、社会奉仕活動のお仲間
に入れていただいた松山市議会議員　角田敏郎でございます。過去、PTA連合
会長や公民館長、障害者団体の会長等を歴任し、子育て支援や福祉の現場で活
動して参りました。諸先輩方のご指導、御鞭撻を頂きながら、これまで学んだ
ことや志を今後の活動に活かしていきたいと考えています。どうぞ宜しくお願
い致します。

光田　秀之
（みつた　ひでゆき）

生年月日
1972年12月19日

勤務先
㈱日本交通社

■コメント

　日本交通社の光田秀之と申します。能力も経験も乏しい若輩者の私ではござい
ますが、名誉ある松山湯築ライオンズクラブへ入会させていただき大変光栄に感
じております。
　経験豊富な諸先輩方を見習い、出来るだけ早く立派なライオンズマンになれる
よう頑張りたいと思っております。
　これからどうぞ宜しくお願い致します。

　今期より入会した角田さん､ 光田さんの歓迎会が８月５日にシシリアで行われました。
　当日は徳居会長を始め、大変多くの会員さんが参加され、和気藹々としたムードでお二人のライオンズライ
フの門出をお祝いしました。
　ここで我がPR委員会からお二人のご紹介を…
　角田敏朗さんは松山市議会議員の先生で松山市内部疾患障がい者協議会の会長や松山児童クラブ連絡協議会
会長などなど大変ご活躍されていらっしゃいます。
　光田秀之さんは皆さんご存知の我が湯築ライオンズが誇る浜野ライオンと同じ日本交通社の代表取締役をさ
れており…素晴らしいアスリートランナーでもあります。湯築ライオンズのマラソン部が更に強化される事間
違いなしです。
　お二人のライオンズライフが素晴らしいものになります様、会員一同願っております！

湯築ライオンズに新しい仲間が入りました！
PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　星加　理絵
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　６月23日、JALCITYホテル松山２F「日本料理さわふく」にて、浜野会員の送
別会が開催されました。
　チャーターメンバーで、13年にわたって松山湯築ライオンズクラブのために尽
力されてきた浜野会員の退会は非常に残念ではありますが、その人柄を示すよう

に、例会を上回るたくさんのみなさんが出席さ
れました。
　終始和やかに進んだ送別会で、それぞれが思
い思いに浜野会員との会話を楽しまれたのでは
ないかと思います。私自身も、以前より祖父と
親交があったこともあり、入会以来事あるごと
に気にかけて声をかけて頂きました。これから
あの「ガハハハハ」という豪快な笑い声が聞け
ないと思うとさびしい限りですが、退会して終
わりということではないと思うので、また機会があればクラブ活動にも関わって
頂ければなと思います。浜野会員、本当にお疲れ様でした。

浜野会員、お疲れ様でした PR・ライオンズ情報・大会参加委員会　委員長　藤井　大介
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　７月中旬、ソニー生命様の招待旅行でマウイ島に行ってきました。
　往路は成田空港を20時に出発し、ホノルル空港まで、７時間のフライトです。で、ホノルル空港で、少し休憩を取ると、
またそこから飛行機で、約１時間強のフライトです。
　やっと、マウイ島に到着です。マウイ島についての、第一印象は、ずばり田舎！
　そこからチャーターバスに乗り、ホテルに行きます。

　ホテルは、ザ リッツ カールトン カバルアというホテルに滞在しました。
　敷地内にプールが点在し、深さが２メートル近いプールばかりで、さすが
USAやなぁと思いながら、チャプチャプさせて頂きました。
　三時間弱のプール時間でしたが、ありえないくらい日焼けしてしまい、水
着になるのは、これで控えました。
　また広大な敷地（写真①）でして、散歩するだけで、ぐったりになりました。

　保険会社の招待旅行なので、いろいろな研修もあり、なかなか自由時間が
なかったのですが、なんとか一日観光ができました。
　マウイ島のパワースポットであるイアオ渓谷（写真②）で、パワーをもら
いに行ったり、 ラハイナという繁華街（田舎ですが）に行って、アイスクリー
ムを食べたりのんびりさせて頂きました。

　その移動中の景色は、ほとんどがサトウキビ畑です。この景色は、昔、移
民してきた日本人が開拓したそうです。
　それを聞いたので、さっそくサトウキビ工場（写真③）の隣にある記念館

に行って、見学させていただきました。
　当時の写真や、農具等を拝見させて頂くと、当時の日本人移民の方々がいかに苦
労し、 今日のような畑にしたかがわかり、感慨深かったです。
　ガイドさんのお話しを聞くと、残念ながら、マウイ島の昔からの景色であるこの
サトウキビ畑の景色は２～３年で無くなるそうです。理由は、さとうきびから作る
昔ながらの製法では、手間を要する割りに、儲けが悪く、後継者等がいないそうです。
よって、この広大なサトウキビ畑は休閑地になるそうです。

　よくあることかもしれませんが、昔ながらの景色が、いつまでも続くと思い、あ
まり気にせず眺めていますが、いざ、無くなると聞くと寂しく思ってしまいます。

　約一週間滞在し、穏やかな時間を過ごさせて頂きました。
　職場復帰できないくらい穏やかでした。

マウイ島旅行記 青少年・LCIF委員会　佐伯圭士郎

写真①

写真②

写真③

松山市二番町１-３-３
サンプラザ88ビル４Ｆ
TEL 089-934-7767

松山市二番町１-３-３
サンプラザ88ビル４Ｆ
TEL 089-941-0988

トキワ
薬局
○ ○万寿

○
LAWSON

音羽家
○

○
カワシマ

日の丸○
ﾀｸｼｰ　

二番町通り

●
ココ

八
坂
通
り

愛媛県知事（4）4372号
TEL 089-970-0088
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GMT・GLT・FWT・会則委員会	 	 委員長　川野　友義
　この度、GMT・GLT・FWT・会則委員長を務めます川野です。
　今期、徳居会長が素晴らしい目標「会員数40名を達成しよう」が掲げられ、是非、会長の意志を成就させたいと思います。私
も積極的に多方面に声をかけますが、やはり湯築のメンバーの意識を高くもつことが必要です。会則は前期の委員長が努力され
かなり修正されたので私は新会員募集、また入会後、新会員が湯築を好きになってくれるよう努力したいと思いますので今年１
年宜しくお願いいたします。

計画・財務・出席委員会	 	 委員長　林　　良一
　みなさんこんにちは。今期の計画・財務・出席委員長を拝命致しました林でございます。
　前期は上東委員長のもと、計画・財務・出席副委員長で活動させて頂きました。
　アイデアマンで行動力のある上東委員長と活動させて頂き大変勉強させて頂きました。
　この経験を活かし新計画・財務・出席委員の皆さんと知恵を振り絞ってバージョンアップした例会を運営してまいります。
　今期一年皆様のご指導、ご鞭撻のほど、宜しくお願い申し上げます。

PR・ライオンズ情報・大会参加委員会	 	 委員長　藤井　大介
　第13期ＰＲ・ライオンズ情報・大会参加委員会の委員長を務めさせて頂くことになりました。
　記事をお願いすることが多々あると思いますが、みなさんからの寄稿が命ですので、ご協力のほどよろしくお願い致します。

青少年・LCIF委員会	 	 委員長　三根生啓太
　今年度徳居会長のもと、松山湯築ライオンズクラブ　青少年・LCIF委員長を拝命いたしました三根生啓太です。
　今年度はスペシャルオリンピックスが10thの節目の年です。今までの活動を生かし更なる意義のある行事にしていきたいと考
えております。皆様のご協力あっての活動です。どうぞよろしくお願いします。

環境保全・保健福祉・アラート委員会		 委員長　田所　哲郎
　今期環境保全・保健福祉・アラート委員長を拝命しました。
　今まで環境委員会に所属した事もなく、右も左もわからない状況ですが、ベテランのメンバーが揃っていますので安心してい
ます。
　今期は会長の方針で、防災面の活動にチャレンジしていきます。
　何か良い情報がありましたら教えてください。

YCE・国際関係委員会	 	 委員長　大薮　光司
　この度湯築ライオンズクラブYCE・国際関係委員長を務めさせて頂きます大薮です。よろしくお願いします。
　今回初めての委員長ということでわからない事が沢山あり、不慣れではございますが、YCEのメインイベントである日本語弁
論大会を成功させたいと思っております。
　先輩の皆様方には、色々アドバイスやお力添えを頂けたら、大変ありがたいです。
　未熟者ですが、一年間、精一杯、頑張りますのでご協力をお願いいたします。

レクリエーション委員会	 	 委員長　都築　賢治
　今期、レクリエーション委員長に任命された都築です。
　レクリエーション委員長の依頼があった時、最初は私に出来るか不安でしたが、徳井会長の大丈夫よ〜‼︎という元気な一言で、
よし、やろう‼︎と思いました。
　とにかく、楽しい企画を立てて、楽しかったと言って頂けるように頑張りたいと思います‼︎
　今期一年、宜しくお願いします。

クラブ７委員会、委員長メッセージ

委員会なんでも掲示板

道後店・松山インター店
０８９－９９７－７５５５

株式会社イーズコーポレーション
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例 会 報 告

理 事 会 報 告

◆ 第272回例会  ６/２（木）12：15〜
・６月　①お誕生日祝／田所哲郎・都築賢治
　　　　　　　　　　　渡部雅章　 
　　　　②ご結婚記念日祝／藤岡真須雄

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・ライオン誌６月号同封

ドネーション（50,500円）／ファイン（1,700円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第273回例会  ６/16（木）12：15〜
・クラブバナーパッチ授与
　　メルビン・ジョーンズ・フェロー・バナーパッチ
・会員キー賞の表彰
　　メンバーシップキー  アドバンスメント  キー
　　【八田英彦】
・地区ガバナーアワード表彰
　　表彰状　５枚
　　感謝状　１R－２ZC　【古市文子】

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・金銭・労力アクティビティ一覧表・クラブ会報誌
　NO47・改訂版内規・同封

ドネーション（51,500円）／ファイン（11,700円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

７月
◆ 第274回例会  ７/７（木）12：15〜
☆新会員入会式
　●新会員　角田敏郎・光田秀之
　①会長歓迎の挨拶
　②新会員挨拶
　③ライオンズの誓い　誓約書サイン
　　（会長・スポンサー・新会員）
　④三役より新会員にバッチ・花束の贈呈
・三役引継式（新三役へのバッチの授与）
・労力、金銭アクティビティー最優秀者への表彰状贈呈
　労力：大森憲二　　金銭：小林昌三
・例会純出席100％　表彰状・ピン贈呈
　小林昌三・高岡英治・竹岡秀起・竹下俊博
　藤岡真須雄・星加理絵・山本千鳥
・７月　①お誕生日祝／栗田孝和・三根生啓太
　　　　②ご結婚記念日祝／竹岡秀起・上松浩一
　　　　　　　　　　　　　酒井啓司
　　　　③正会員復帰祝／二宮ひとみ・渡邊百合子

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・ライオン誌７月号・地区誌NO94巻・請求書同封

ドネーション（57,000円）／ファイン（200円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第275回例会  ７/21（木）18：30〜
・任命状について
　菅　武廣　　336複合地区  地区名誉顧問  任命
　　同上　　　336複合地区  地区特別資金積立金
　　　　　　　会計管理委員　　任命

【幹事報告】承認事項
・今期予算・事業計画

【幹事報告】報告事項
☆☆☆☆☆☆　これより納涼例会　☆☆☆☆☆☆

ドネーション（62,201円）／ファイン（3,200円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

８月

◆ 第276回例会  ８/４（木）12：15〜
・８月　①お誕生日祝／古市文子・小林昌三
　　　　　　　　　　　佐伯圭士郎・上東信一
　　　　　　　　　　　渡邉百合子　 
　　　　②ご結婚記念日祝／藤井大介・五木田和樹
　　　　　　　　　　　　　渡邉百合子

【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・ライオン誌８月号・地区誌NO95・献血紹介者カー

ド・７月アクティビティ同封

ドネーション（49,900円）／ファイン（4,200円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

◆ 第277回例会  ８/18（木）12：15〜
【幹事報告】承認事項
【幹事報告】報告事項
・予算書・７月残高試算表・前期会計監査報告書同封

ドネーション（50,000円）／ファイン（5,900円）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

６月

◆ 第136回理事会 ６/９（木）18：30〜
  審議事項

（対外行事等）
◎愛媛大学学生国際交流協力事業会理事の委嘱依頼

について　　高岡さんを委嘱することで 【承認】
　　但し、毎年3,000円の寄付を個人的に行っている

こと、毎年同じ方が委嘱されていること等をふ
まえ今後、継続審議が必要

（入退会）
◎山下由記会員退会について
◎二宮ひとみ・渡邊百合子会員復帰について
◎藤川忠光会員継続して不在会員継続について
◎新会員入会　光田秀之氏について  【以上　承認】

（内規）
◎内規について　別紙修正案にて承認　例会承認

後、実施予定
（旅費交通費支出）
◎5/15　複合地区大会旅費精算について　
　菅：交通費15,000円・小林・八田：（交通費15,000+宿

泊費8,640＝23,640円）合計62,280円
　旧内規規定に基づき算出 【承認】

（経費支出）
◎5/12　清掃例会費支払いについて　椿館　84,000円
◎次期三役名刺代支払いについて　8,100円
◎会報誌NO47作成費支払いについて　96,120円　　
　　　　　　　　　　　　　　 【以上　承認】

他

  報告事項
◎アクティビティ報告書５月分配布

７月
◆ 第137回理事会 ７/14（木）18：30〜
  審議事項
◎前期会計監査報告（残高試算表　別紙）
　前会長より会計監査が多忙の為、会計監査が終了

していない旨の報告あり。８月の理事会には提出
するとのこと。出来るだけ７月中に行うべきとの
意見もあったが了承した。 【未承認】

◎7/1　新クラブ結成会登録料について
　（菅・高岡×6,000円） 【承認】
◎7/8　愛媛大学学生国際交流協力事業会・留学生

パーティー会費2,000円×７名 【承認】
◎7/10　キャビネット会議登録料について
　オブザーバー　高岡10,000円 【承認】
◎7/23　1Ｚ第１回ガバナー諮問委員会登録料につ

いて　6,000円高岡 【承認】
◎7/30　2Ｚ第１回ガバナー諮問委員会登録料につ

いて　31,000円 【承認】
　（会長・幹事・会計・会員委員長・高岡：会員委員長のみ7,000円）
◎8/6　3Ｚ第１回ガバナー諮問委員会登録料につい

て　6,000円高岡 【承認】
◎各委員長名刺作成について
　８名×50枚　21,600円 【承認】
◎HP更新料について　４～６月
　42,120円（前期支払い分） 【承認】

他

  報告事項
◎7/9　地区名誉顧問会議出席について　菅　登録料なし
◎7/16　1Ｒ会議出席について　高岡　登録料なし
◎8/2　計画委員会場所変更について　きんぺいにて
◎GMT委員会日程変更　8/3 ⇒ 8/5　18：00～（歓迎会前）
◎9/8　松山白鷺LCチャリティゴルフ大会について

８月
◆ 第138回理事会 ８/10（水）18：30〜
  審議事項
◎前期会計監査報告
　例会にて前会計、前監査より説明をお願いする
 【承認】
◎8/17～18　康復センターにて献血活動 【承認】
◎9/11　ガバナー公式訪問登録料
　会長・幹事・会計・第１副会長会長・会員委員長・高

岡・菅：登録料不要　　計６名×3,000円 【承認】
◎9/24　大分梅花LC周年式典登録料　10,000円
　及び　交通費、お土産代、宿泊費　
　当日組：徳居、竹岡、渡邉、上松
　宿泊組：八田、藤岡、中野、栗田 【承認】
◎9/8　松山白鷺LCチャリティゴルフ参加費
　１名×3000円＝12000円支出　　　　
　参加者：小林、中野、大薮、八田 【承認】
◎9/27　久万LCチャリティゴルフ参加費
　１名×3000円＝12000円支出 【承認】
◎10/2　久万LC　周年記念式典
　（会長・幹事・高岡）×5,000円 【承認】
◎10/17　松山西LCチャリティゴルフ
　参加費１名×3000円＝12000円支出 【承認】

他

 報告事項
◎8/18　まつやまマイロードサポーター事業感謝状

贈呈について　例会内にて
◎10/30　松山つばきLC美しい日本語暗唱コンテスト
◎松山西LCと子クラブでの合同例会　詳細未定
◎予算案について   
◎臨時計画委員会開催　8/18　例会終了後
◎9/6　計画委員会の時間変更について　19：00 ⇒ 18：00

６月
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納涼例会開催

「ダメ。ゼッタイ。」街頭パレードに参加して

初めての国際大会に参加して

計画・財務・出席委員会　委員長　林　　良一

青少年・LCIF委員会　委員長　三根生啓太

第一副会長　八田　英彦

　みなさんこんにちは。計画・財務・出席委員長の林でございます。
　7月21日（木）の納涼例会はいかがだったでしょうか。

　徳居新会長のもと、初めてのナイター例会を実施させて頂きました。
　今回は委員会対抗ビール早飲みリレー、各委員会選出によるお寿司Deロシアンルーレットを楽しんで

頂きました。
　今期は、フリーマーケットが実施できないため出席者全員に
参加料を頂き一部をドネーションとして協力をして頂きまし
た。ありがとうございました。
　また、徳居会長の提案による浴衣での参加呼びかけに多くの
方々が浴衣で参加して頂き夏の風情高まる中、楽しい例会になった事感謝申し上げます。
　次回のお月見例会も楽しく盛り上がる例会にして参りたく、皆様方の忌憚のないご意
見、ご提案を計画・財務・出席委員会一同心よりお待ち申し上げております。今後とも
教示の旨、宜しくお願い致します。

　今年も７月12日16：00から伊予鉄会館にて決起式を行い、大街道一番町を
スタートしパレードに参加してきました。今年も昨年以上に酷暑の中、県警音

楽隊を先頭に行進しました。今年は暑さのせいか明
らかに音楽隊の行進速度が速く、昨年よりも銀天街
を通り最終地点の坊ちゃん広場には早めに到着し
ました。
　昨年も述べておりますが、松山湯築ライオンズの
プラカードの棒が太くて角が痛くて持ちにくかっ
たのですが、今回のパレード後橋本さんが持ちやす
いように修繕してくれました。来年はきっと楽しく
持てますね！橋本さんありがとうございました。そ
して参加いただきました皆様、お疲れ様でした。

　６月に開催された福岡での国際大会に、小林会長、中野さん、私の３人で行っ
てきました。

　初めての国際大会参加ということで、パレード前日から、会場の下見を兼ねて、福岡入り。
　初日の夜は、福岡市内の鷹勝という隠れた名店で、海鮮料理・お寿司の食べ放題。ほんとにこ
れでこの値段？ってびっくりするぐらいの質・味・ボリューム。福岡に旅行の際は是非！

　２日目は、福岡市内でのパレードに参加してきました。市内中心部の
道路を封鎖してのパレード。沿道には、既に人、人、人。警察車両、国
際協会役員を乗せたVIPカー、バス、そして海外ライオンズの方々、日
本のライオンズの方々が、次々と通り過ぎていきますが、一向に終わる
気配のないほどの長い、長いパレードの列。本当に国際色豊かな、華や
かなパレードでした。
　参加して感じたのは、海外の方も、日本の方も本当に楽しんで参加さ
れているなということでした。百聞は一見にしかず。みなさんも機会が
あれば、国際大会に参加してみませんか！
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